



# 中国四国管区警察局 職員インタビュー



## 第3回

令和4年度採用（行政中国）  
岡山県情報通信部 通信庶務課

ここが  
岡山県情報通信部.....！  
よろしくお願ひします！



こんにちは！警察局の方にインタビューしているんです！  
突然ですが、趣味を教えてください！

現在はスパイスカレーにハマっています。お店によって味が  
違うので、いろいろなお店へ足を運び、違いを楽しんでいます。

スパイスカレー、自分もハマっています！スリランカカレー  
を1日2回食べたりします。何度も食べたくなる魅力がありま  
すよね。食後は汗だくです。

いつかはカレーの本場であるインドへ行き、現地でカレーを  
食べたいと思っています。

アクティブで素敵ですね！自分も現地の空気の中、わしづ  
かみでカレーを食べてみたいです！  
すみません、カレーに気を取られてしまいました。  
担当されている業務について、教えてください！

経理係で、主に旅費・支払、宿舎関係の手続を行っています。



事務官として、お金に関わる仕事をされています。

お金を扱う係なので、とても責任の重い仕事ではありますが、お金を通じて部全体のことを知ることができる点にやりがいを感じています。



なるほど.....何をすることも会計や契約は欠かせませんし、そこから組織全体の流れが掴めるんですね。

また、どの業務にも期限があるため、優先順位をきちんと決め、迅速かつ正確に処理することで支払遅延や未払がないように努めています。



強い責任感を持って業務にあたられているんですね。優先順位を決めることが大切なんですね。参考になります。



職場の雰囲気はどのような感じですか？

職場の雰囲気は明るく、活気があります。わからないことがあれば気軽に相談できますし、課や係を問わず、若手職員を助けてくれる雰囲気があるのでとても助かっています。



気軽に質問できる環境は良いですね。特に若手のうちは分からないことも多いと思います。周りから助け船を出してくださると、安心できますよね。

また、休暇も取りやすい環境なので、充実した私生活をおくることができます。



休暇を取りやすいことは重要ですね。インドへも行きやすい環境ということですね！



今日はありがとうございました。  
職場の活気と、仕事に対する  
責任感が伝わりました！